



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## Madre de jefe de estación fallecido confía en que se conozca la verdad

ELBA MÓNICA BRAVO

Francisca Granados Martínez, madre de Eduardo Hernández —empleado del Sistema de Transporte Colectivo Metro que murió el 20 de agosto en la interestación Tacuba-Panteones de la línea 2 tras ser arrollado por un convoy—, se reunió en privado con la fiscal general de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, para solicitar que se conozca la verdad y se aplique la ley.

Tras un encuentro privado que se prolongó por más de una hora la tarde de ayer en el búnker de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), la mujer dijo sentirse apoyada por la funcionaria y también por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con quien se reunió la tarde del pasado jueves.

La mujer confió en que se realizará una investigación a fondo, por lo que prefirió no dar a conocer los detalles del encuentro con la fiscal a fin de no obstaculizar las indagatorias.

Entrevistada al salir de la junta en la que estuvo acompañada por sus asesores legales, dijo que en los encuentros con Godoy y Sheinbaum les planteó: “queremos justicia que se limpie

el nombre de mi hijo y queremos la verdad, la verdad y llegar a la verdad”, al insistir en que “ese es mi tema, que sepamos la verdad y que no estén enlodando ni maquiando cosas, queremos la verdad y vamos a confiar”.

Por su parte, Aldair Hernández, sobrino de la víctima, publicó en sus redes sociales: “la minuta importante es que se van a esclarecer pronto los hechos que dieron por terminada la vida de mi tío. **Espero que las autoridades realicen una adecuada investigación**”.

La mañana de este viernes, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, publicó en su cuenta de Twitter: “Me reuní con la familia de Eduardo, el trabajador del Metro que lamentablemente falleció el sábado; les escuché, y como siempre he dicho, vamos a estar del lado de las víctimas y de la justicia”, tras anunciar que los parientes de la víctima serían recibidos por la fiscal.

El martes por la noche la FGJ informó que investiga el deceso del trabajador, quien tenía casi tres décadas de servicio en el STC, por lo que se abrió una carpeta de investigación en la que se indaga la probable comisión del delito de homicidio culposo por tránsito de vehículo.

# Ofrecen mostrar peritajes a familia de trabajador



■ Familiares de Eduardo se reunieron ayer con la Fiscal Ernestina Godoy.

DANA ESTRADA

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) prometió a la familia de Eduardo Hernández, trabajador del Metro arrollado por un convoy en la estación Tacuba de la Línea 2, a mostrarle los avances de la investigación que mantiene.

En compañía de su esposo y abogados, Francisca Granados, madre de Eduardo, acudió ayer en la tarde a una reunión con la Fiscal Ernestina Godoy. En el encuentro, que tuvo una duración de más de una hora, Granados reclamó por la serie de

negligencias que hubo tras el deceso, así como la invisibilización de la que fue víctima su hijo.

Por la mañana, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó a través de redes sociales que también había sostenido una reunión con los familiares de Eduardo. Francisca detalló que esta ocurrió la tarde del jueves.

“Pedí lo mismo que con la Jefa de Gobierno, (a quien) vi el jueves: que todo se solucione, que quiero la verdad y que no estén maquillando y ocultando cosas. La Fiscal dijo que nos va

ayudar, que está a nuestra disposición y que va a continuar con investigaciones a fondo”, expresó a su salida de las oficinas de la Fiscalía, en la Colonia Doctores, Alcaldía Cuauhtémoc.

“Va a continuar con esto, con investigaciones a fondo donde falleció mi hijo, en el Metro, nos van a estar infor-

mando de todo eso”.

La Fiscalía detalló a los familiares que iniciará con los peritajes dentro de la estación Tacuba, así como el análisis de los videos.

El martes, los litigantes de la familia Hernández Granados acudirán para corroborar los avances de la carpeta de investigación.

**Francisca Granados, madre de Eduardo**

“Pedí lo mismo que con la Jefa de Gobierno, (a quien) vi el jueves: que todo se solucione, que quiero la verdad y que no estén maquillando y ocultando cosas”.